
I NOMI DI GENERE COMUNE
Alcuni nomi si chiamano NOMI DI GENERE COMUNE, perché hanno la stessa forma sia per 
il femminile sia per il maschile, e soltanto l’articolo ci aiuta a definirne il genere.
Nella tabella, dapprima inserisci l’articolo corretto nella colonna del maschile e aggiungi 
l’aggettivo adatto con la giusta concordanza, scegliendo tra i seguenti:

Poi cambia il genere, inserendo nella colonna del femminile il nome accompagnato 
dall’articolo corretto e dall’aggettivo concordato correttamente al femminile. Aiutati con 
l’esempio.

MASCHILE FEMMINILE

il violinista virtuoso la violinista virtuosa

 nipote 

 cantante 

 giudice 

 insegnante 

 giornalista 

 artista 

 presidente 

❶

CAMBIO DI GENERE

❷ I NOMI INDIPENDENTI
Alcuni nomi si chiamano INDIPENDENTI, perché hanno forme completamente diverse 
al maschile e al femminile.
Cambia il genere dei seguenti nomi, come nell’esempio. Attenzione! Sono tutti nomi 
indipendenti tranne uno, che al femminile cambia soltanto la vocale finale. Individualo 
segnandolo con una X.

MASCHILE FEMMINILE

 fratello sorella

 marito

 celibe

 uomo

 toro

 avvocato
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IL CAMBIO DI GENERE
Molti nomi al femminile cambiano la vocale finale, che diventa -a o -trice. Nella tabella 
individua i nomi di GENERE COMUNE, che hanno la stessa forma per il maschile e per 
il femminile, e volgi al femminile quelli che invece cambiano la vocale finale, come 
nell’esempio. Aiutati con il vocabolario DEVOTO-OLI JUNIOR.

MASCHILE FEMMINILE
GENERE COMUNE

SÌ NO

pediatra pediatra X

collega

docente

arbitro

ingegnere

atleta

maestro

contadino

architetto

direttore

scultore

pianista

❸

I FALSI CAMBI DI GENERE
Spiega il diverso significato delle seguenti coppie di parole:

colpo 

colpa 

mento 

menta 

pianto 

pianta 

mostro 

mostra 

❹


